



GRAFENEGB CONCERT & EVENT LOCATION



Grafenegg, zwischen Wien (50 min.) und der Wachau (10 min.) gelegen, ist ganzjährig Schauplatz eines reichen Veranstaltungsreigens inmitten einer beeindruckenden Naturkulisse. Ob Musikproben, Konzerte, Bühnenshows, Tagungen und Seminare, Hochzeiten oder Privat- und Firmen-Events, Grafenegg bietet Ihnen den perfekten Rahmen für außergewöhnliche und unvergessliche Erlebnisse. Die Grafenegg Cottages vervollständigen das Angebot mit Übernachtungsmöglichkeiten im Schlosspark.

All year round, Grafenegg hosts a rich series of events in a sensational natural setting located between Vienna and the Wachau Valley. From music rehearsals, stage shows, conferences and seminars to weddings or private and corporate events, Grafenegg offers the perfect venue for exceptional and unforgettable experiences. The Grafenegg Cottages complete the offer with accommodation options in the Castle Grounds.

ANFAHRT MIT DEM AUTO | GETTING HERE BY CAR

Aus Wien | From Vienna: A22 Richtung Stockerau, Abfahrt Knoten Stockerau auf die S5 Richtung Krems bis zur Ausfahrt Grafenwörth (Fahrzeit ca. 50 min.) | A22 towards Stockerau, at the Stockerau junction take exit towards Krems and stay on the S5 until the Grafenwörth exit (journey time approx. 50 min.)

Aus Wien | From Vienna: A1 Richtung Linz, Abfahrt St. Pölten Ost, weiter über S33 Richtung Krems/Wien bis zur Ausfahrt Grafenwörth | A1 towards Linz, take St. Pölten Ost exit, continue on the S33 towards Krems/Wien until Grafenwörth exit

Aus St. Pölten | From St. Pölten: S33 Richtung Krems/Wien bis zur Ausfahrt Grafenwörth (Fahrzeit ca. 25 min.) | S33 towards Krems/Wien until Grafenwörth exit (journey time approx. 25 min.)

Parkplätze in Grafenegg | Parking spaces in Grafenegg: 1.460

WOLKENTURM

- Preisgekrönte Open Air-Bühne mit bis zu 1.700 Sitzplätzen sowie 400 Rasenplätzen
- Nutzung: Konzerte, Bühnenshows, Aufführungen, Produktpräsentationen, Firmenveranstaltungen (Incentives)

AUDITORIUM

- Akustisch erstklassiger Konzertsaal mit bis zu 1.300 Sitzplätzen
- Nutzung: Konzerte, Konferenzen, Kongresse, Bälle, Preisverleihungen, Shows

REITSCHULE

- Historischer und multifunktionaler Saal aus dem 19. Jahrhundert geeignet für bis zu 700 Personen
- Nutzung: Konzerte, Bankette, Cocktail-Empfänge, Bälle, Tagungen

SCHLOSS GRAFENEGG

- Erdgeschoss: Schlosshof mit Schlosskapelle (bis zu 70 Personen), Schlossheuriger (bis zu 70 Personen)
- 1. Obergeschoss: 11 modern ausgestattete Seminarräume
- 2. Obergeschoss: 9 Prunkräume (besonders geeignet für Hochzeiten, Galadiner, private Feiern, Empfänge)

ALTE SCHEUNE

- Multifunktionaler Veranstaltungsraum mit Vintage-Möbeln
- Nutzung: Seminare, Kreativ-Workshops, Feiern

COTTAGES

- 16 top-modern ausgestattete Cottages (4 getrennt begehbare Schlafzimmer mit Bad, zentraler Aufenthaltsraum und Küche) am Rande des Schlossparks

MÖRWALD RESTAURANT SCHLOSS GRAFENEGG

- Restaurant von Toni Mörwald direkt am Eingang zum Schlossareal (bis zu 100 Personen indoor und 80–200 auf der Terrasse)

VINOTHEGG

- Design-Vinothek präsentiert Weine und Sekte aus den Weinbaubetrieben Kamptal, Kremstal und Wagram
- Nutzung: Weinverkostungen für Gruppen bis zu 70 Personen

SCHLOSSPARK

- 32 ha Landschaftspark
- Nutzung: Incentives, Outdoor-Empfänge, Veranstaltungen

WOLKENTURM

- Award-winning open-air stage with up to 1.700 seats and 400 lawn places
- Use: concerts, stage shows, performances, product presentations, corporate events (incentives)

AUDITORIUM

- Acoustically outstanding concert hall with up to 1.300 seats
- Use: concerts, conferences, congresses, balls, awards ceremonies, shows

RIDING SCHOOL

- Historical multifunctional hall from the 19th century suitable for up to 700 people
- Use: concerts, banquets, cocktail receptions, balls, conferences

GRAFENEGG CASTLE

- Ground floor: Castle Courtyard with Castle Chapel (up to 70 people), Castle Heuriger (wine tavern) (up to 70 people)
- 1st floor: 11 seminar rooms with state-of-the-art equipment
- 2nd floor: 9 state rooms (especially suitable for weddings, gala dinners, private celebrations, receptions)

OLD BARN

- Multifunctional event room with vintage furniture
- Use: seminars, creative workshops, parties

COTTAGES

- 16 cottages with modern furnishings (4 separately accessible bedrooms with bathroom, living room and kitchen) at the edge of the Castle Grounds

MÖRWALD RESTAURANT GRAFENEGG CASTLE

- Toni Mörwald's restaurant located next to the entrance to the Castle Grounds (up to 100 people indoors and 80–200 on the terrace)

VINOTHEGG

- Designer wine store presenting sparkling and non-sparkling wines from the regions Kamptal, Kremstal and Wagram
- Use: wine tastings for groups of up to 70 people

CASTLE GROUNDS

- 32-hectare landscape park
- Use: incentives, outdoor receptions, events